



Quelques raisons possibles de la non-sélection d'Éric Maxim Choupo-Moting pour la CAN en Côte d'Ivoire ont fuité.

Le joueur du Bayern Munich, Éric Maxim Choupo-Moting, n'a pas été convoqué par l'entraîneur de l'équipe nationale du Cameroun, Rigobert Song, pour la Coupe d'Afrique des Nations en Côte d'Ivoire. Dans une interview exclusive accordée à la radio Balafon ce mercredi 10 janvier 2024, Just Choupo-Moting, le père et manager du joueur, donne des éclaircissements sur les raisons potentielles de cette non-sélection.

Des tractations en interne

Just Choupo-Moting mentionne qu'il y a eu des bruits qui couraient deux jours avant la publication de la liste des joueurs, laissant entendre qu'Éric Maxim ne serait pas sélectionné. « Je ne sais pas pourquoi il n'a pas été sélectionné (Choupo Moting, ndlr) mais deux jours avant la publication de la liste des joueurs, il y a eu des bruits qui couraient qu'il n'allait pas être sélectionné. Ça veut dire que parmi les décideurs, il y en avait qui étaient pour et d'autres contre », déclare-t-il face à Cyril Bochico, PDG Balafon Média.

Un choix par amour pour le Cameroun

Éric Maxim Choupo-Moting est né en Allemagne et a joué pour les sélections nationales inférieures de ce pays. Cependant, il a accepté de jouer pour l'équipe nationale du Cameroun, pays d'origine de son père, par amour et attachement envers ce dernier.

«Eric est mon fils unique. Il a joué avec toutes les sélections allemandes inférieures. S'il a accepté de jouer pour le Cameroun, c'est par amour », a confié le papa du joueur.

Les tensions entre Just Choupo-Moting et la Fecafoot

Just Choupo-Moting, par le passé, a eu des différends avec la Fecafoot dirigée par l'ancien joueur emblématique Samuel Eto'o. Durant la même interview, il révèle avoir été menacé par Eto'o après la Coupe du Monde 2022 au Qatar, lorsqu'il cherchait à obtenir des éclaircissements sur les primes de son fils. Cette situation tendue entre Just Choupo-Moting et l'exécutif de la Fecafoot pourrait avoir influencé la décision de ne pas sélectionner son fils pour les futurs rassemblements des Lions Indomptables.

«Quand je dis que je n'ai pas vu les primes, ça ne veut pas dire qu'on n'a pas payé les primes. Samuel Eto'o m'a appelé et essayé de me menacer. Il était très fâché et ne voulait pas me laisser m'expliquer. Il m'a dit que j'ai gâté tout le travail qu'il a fait [...] Il m'a dit Papa, ça je ne vais pas laisser», a-t-il martelé.